

Kurzprotokoll Delegiertenversammlung vom 09. Juni 2013.

- Anwesend waren 204 Delegierte mit 891 Stimmkarten
- Kurt Lirgg, Präsident Kleintiere Schweiz, erinnerte in seiner Eröffnungsansprache daran, dass sich auch Kleintiere Schweiz den stetigen Veränderungen und Entwicklungen, die in der Gesellschaft stattfinden, nicht entziehen kann. Trotzdem muss und wird es dem Verband gelingen, dass die naturverbundene Freizeitbeschäftigten auch in einer schnelllebigen Zeit ihren Platz behält. Kleintierzucht als eine Oase der Ruhe und Zufriedenheit, abseits vom täglichen Rummel und dem nächsten Event.
- Die Traktanden Jahresbericht des Präsidenten, Rechnung 2012, Budgetnachträge 2013 und das Budget 2014 wurden ohne Gegenstimme genehmigt.
- Regula Wermuth informierte über das bevorstehende Jugendlager im Juli 2013 in Weggis und über die 8. Jugendmeisterschaft vom 17.–19. Januar 2014 in Altdorf. Zudem durfte Sie bekanntgeben, dass der OV Näfels–Mollis die 9. Jugendmeisterschaft 2016 in Näfels durchführen wird. Sie machte nochmals deutlich wie wertvoll ein Vereins–Coaching sein könne.
- Geschäftsführer Heinz Wyss informierte über die Entwicklungen der Mitgliederzahlen. Er orientierte über die laufenden Geschäfte in der Bundesverwaltung oder der nationalen Politik, die auch Kleintiere Schweiz berühren und für die zukünftige Ausrichtung des Verbandes von Bedeutung sein könnten.
- Jürg Schmid stellte die Arbeiten rund um die Kommunikation vor und zeigte wie der gestartete Umbau der Website stattfinden wird. Er forderte auf zu einer offenen und direkten Kommunikation innerhalb des Verbandes.
- Die Fachverbandspräsidenten präsentierten in kurzen Ausführungen die Beschlüsse ihrer Delegiertenversammlungen.
- Für den zurückgetretenen Armin Wyss, der als Rassekaninchen Fachverbandspräsident von Amtswegen im Vorstand Kleintiere Schweiz war, wurde der neue gewählte Peter Iseli begrüsst.
- Die BDO AG wurde für ein weiteres Jahr als Revisionsgesellschaft gewählt.
- Der Antrag des Vorstandes für die Durchführung einer Gesamtausstellung im Jahre 2018 im Forum Fribourg, wurde von den Delegierten Einstimmig angenommen.

- Das überarbeitete Leitbild von Kleintiere Schweiz wurde von den Delegierten einstimmig angenommen.
- Die Revision der Statuten, die zu der Mitgliederzugehörigkeit bei den CH-Klubs Auflagen machen wollte, erhielt eine Mehrheit der Stimmen. Sie scheiterte aber an der Hürde der notwendigen Zweidrittelmehrheit für eine Statutenanpassung.
- Das folgende Traktandum *Revision Strukturkonzept* wurde von der Traktandenliste gestrichen, infolge der fehlenden Zweidrittelmehrheit zu der Statutenrevision.
- Margrit Zürcher, Anton von Arb, Paul Huber und Armin Wyss wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.
- Das Veteranenabzeichen für 30, 40 oder 50 Jahre treue Mitgliedschaft erhielten 762 Mitglieder.
- Kurt Lirgg erinnerte an die Eingaben für den Tierweltpreis und dankte dem OK der DV Muttenz für die sehr gute Organisation.
- Die nächste Delegiertenversammlung findet am 14. und 15. Juni 2014 in Martigny (VS) statt.